

Alerta en Sudáfrica por muerte de rinocerontes en parque Kruger



La Habana, 26 mar (RHC) El departamento de Investigaciones de Crimen Ambiental de Parques Nacionales de Sudáfrica (SANParks) informó sobre la investigación en curso de al menos 16 cadáveres de rinocerontes que aparecieron en el parque Kruger (KNP) desde el inicio del mes de marzo hasta hoy.

El perito principal Frik Rossouw dijo a la prensa que tres de esos animales fueron encontrados con sus cuernos intactos (su parte más preciada por los cazadores furtivos).

Según cifras publicadas recientemente por la ministra de Asuntos Ambientales, Edna Molewa, el pasado año hallaron 662 restos de rinocerontes en el KNP, una reducción de 19,85 por ciento en comparación con 2015 (826).

'La baja en el índice de casos puede ser atribuida a los esfuerzos en campo de nuestros hombres y mujeres, especialmente nuestros guardabosques', afirmó el comunicado de Molewa.

También las unidades de lucha contra este tipo de delito incautaron 148 armas de fuego en el mismo periodo.

'Los grupos criminales están armados hasta los dientes, cuentan con buen financiamiento y son parte de organizaciones internacionales que no se detendrán hasta obtener el cuerno del rinoceronte', advirtió el

texto.

Por segundo año consecutivo, el número de estos mamíferos cazados en la nación africana cayó 10 por ciento en 2016 respecto a 2015, al registrarse mil 54 especímenes asesinados.

La cacería ilegal mostró una curva ascendente desde 2008 (83) hasta alcanzar un increíble récord de mil 215 en 2014, en una fiebre que se atribuyó a la demanda creciente del cuerno del animal, el cual es altamente valorado en la medicina tradicional, en particular en el mercado asiático.

En Sudáfrica se concentra el 80 por ciento de la población global de estos paquidermos, con un número aproximado de 18 mil rinocerontes blancos y alrededor de dos mil negros, por lo que constituye un punto de interés para los cazadores furtivos.

El mundialmente conocido PNK cubre una superficie aproximada de 18 mil 989 kilómetros cuadrados y se extiende por 350 kilómetros de norte a sur y 60 kilómetros de este a oeste.

Al este y al sur del Kruger hay dos provincias sudafricanas: Mpumalanga y Limpopo. Al norte está Zimbabwe y al este, Mozambique. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/125237-alerta-en-sudafrica-por-muerte-de-rinocerontes-en-parque-kruger>



Radio Habana Cuba